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王珞丹指流量非評定好演員的標準
首次擔任「白玉蘭獎」評委，王珞丹表示評委的角色

也讓自己獲益良多，因為觀片也是學習的過程。而
作為演員，她相信作品是「王道」，針對當下一些演員
對於飾演的角色不走心，對於故事影片沒有足夠的了解
等現象，王珞丹直言「案頭工作」必不可少，如果角色
出現了不符合現實的情況，在她看來是「不專業的」，
「我之前飾演急診科醫生的角色，我會和現實裏的醫生
學習了解急診科醫生們的生活，演員也是普通人，如果
碰到我們不知道的情況，就要提前做好準備工作，我也
有無知的時候，但可以通過努力讓自己貼近角色，讓自

己下一個角色更好。」
當今的娛樂圈曾有「流量為王」等說法，這也讓很多業內

人士對於流量演員有了不一樣的理解。在王珞丹看來，「流
量不是原罪，但流量也是一個雙刃劍。」王珞丹表示，無論
是否是「流量演員」，都需要做好自己的本職工作，流量可
以讓更多年輕人知道演員，但流量也不是區分演員的標準，
「不能說因為是流量演員就要苛責，不是流量演員就沒有要
求，要看演員自己是否希望成為一個好演員。」

AI推動演員表達更有創新性
對於AI發展迅速，甚至AI取代眾多行業的言論，王珞

丹則笑言「我覺得有這個壓力是好的，AI的發展提醒我
們一定要讓自己的表達更有創新性。」其實在很多科幻
電影中，AI與人類出現了對立或互助的關係，王珞丹認
為這些話題並非當下才有，而是已有數年的發展，「人
和機器永遠不可能是一樣的，人類的複雜性讓人『凌
駕』於機器之上，演員也是如此，演出表達的複雜性也
是非常重要的，無需過於擔心被AI取
代。」

段奕宏認作品傳遞價值更重要
段奕宏則表示，通過擔任評委，自己認識到了「白玉
蘭獎」評審的過程，了解到了獎項的含金量，「作為評
委，我要愛護、守護『白玉蘭獎』的含金量。」他同時
表示，在觀片過程中，作品的細節非常重要，但作品將
要傳達的價值更重要。「一個作品文本、劇本的價值，
表達的高級與講故事的高級，講出的故事能否提高審美
意識與表達意識，這是我看重的。」他還表示，自己不
會去預料所謂的結果，但相信獲獎對於演員來說是一種
肯定和動力，「任何事情的結果我們都要積極地去面
對，這是最重要的。」
今年的「白玉蘭獎」聚集了兩年以來的創作成果，電視

劇類別評委會主席胡智鋒則表示，能夠入圍已是贏家，而
影視作品的創新性和突破性，都會被納入考量範圍，至於
是否有可能遇到熱門作品遇冷的情況，胡智鋒直言「遇冷
只是相對概念，能夠入圍都是值得熱捧的。」

香港文匯報訊（記者 倪夢璟 上海報道） 第28屆上海電視節

「白玉蘭獎」評委見面會21日在滬舉行，今年，王珞丹與段奕

宏作為演員代表擔任中國電視劇單元評委。王珞丹直言擔任評委

也是學習的過程，她認為流量並非區分演員好與壞的標準，而AI

的發展可以幫助影視行業出現更多創新性，但「人和機器永遠不

可能一樣」，因此無需對人工智能惧怕。段奕宏則表示，作為評

委需要守護「白玉蘭獎」的含金量，他認為作品傳達出來的價值

體現是好電視劇的重要評判標準。

香港文匯報訊（實習記者 茉莉）台灣網
紅耀樂前晚（20日）在社交平台貼文指
控，他在16歲時曾與炎亞綸交往，其間對
方劈腿多人，還常擅自偷拍兩人私密影
片，導致2018年私密影片外流事件。要求
炎亞綸說明私密片外流事件 。面對種種指

控，炎亞綸前晚在社交平台發出聲明並道歉，
承認自己做了糟糕的示範，也曾是很糟糕、感情偏差的人，
因此花了許多時間不斷尋求幫助，並保證坦然面對，不會逃
避，希望耀樂能給他當面說對不起的機會。他也在聲明說
道，那些在網絡私密流傳的影片就像是個不定時炸彈，時不時
地折磨他。炎亞綸強調私密影片並非他主動外流，經調查應是
修手機的時候被外流。
昨日（21日）耀樂召開記者會要求炎亞綸交代，耀樂剛入
座準備開口時，炎亞綸就帶着6人在後門闖入表示，「我要
在這邊跟你慎重地說對不起，讓你承受人生不該承受的事
情」。炎亞綸對耀樂深深一鞠躬後便快閃離開。當媒體追上
詢問時，炎亞綸滿臉淚痕強調，「絕對沒偷拍」、「沒做任
何強迫意願的事」。
而炎亞綸的出現讓耀樂情緒失控。記者會一度中斷，過一陣

子耀樂才調整好情緒返回。耀樂表示，他在2017年，16歲時
認識炎亞綸，很景仰也很信任對方，但2018年炎亞綸卻首次
違反他的意願，強行進行性行為。私密影片外流事件發生後他
不僅被迫休學，還被炎亞綸威脅不能出面爆料，否則將找黑道
解決他。耀樂表示，這些全部都有「對話紀錄跟證據」。耀樂
回憶，當時炎亞綸在內地橫店工作，自己隻身過去探班，沒有
其他人能幫助，也無法逃離現場，「我只能催眠自己，這一切
都是成年人在交往期間，自然而然會有的過程，只是我當時還
小還不懂」。至於私密影片偷拍事件則發生在炎亞綸台北天母
家中，結果2018年中秋節前夕，他就收到無數網友私訊稱看
到他的私密影片，當日向炎亞綸詢問為何會外流時，炎亞綸回
答手機送修被有心人士盜取影片，他會調查。近期終於高中畢
業，這一兩年人生彷彿步上軌道，耀樂說：「造成傷害的當時
我年紀太小，很少人願意伸出援手幫助我，我很徬徨無助，近
期才有勇氣站出來，我不知道有沒有更多受害者，被他做這樣
的事，如果我都不站出來，誰會有勇氣？」
耀樂強調，就算是情侶，也要有性自主權，要尊重彼此身

體，「不是另一半說想要，就得必須給」。耀樂堅持請炎亞綸
說明這5年到底調查了什麼，「還是影片就是你流出的？不管
怎樣，拍攝未成年人私密影片就是違法的，這是不變的，不要
混淆視聽。」
耀樂稱5年後的炎亞綸依舊還是回應手機送修意外。對於炎

亞綸的道歉，耀樂覺得道歉沒誠意並不接受道歉。至於是否對
炎亞綸提告，耀樂表示：「這部分還在跟律師討論」。不過，
網上亦出現爆料者指耀樂涉及桃色交易，簡直烏煙瘴氣。
這場風波引起社會負面的觀感，所以國際青年商會取消了炎

亞綸參選十大傑出青年的資格。台東縣政府交通及觀光發展處
遊憩科長表示：「基於熱氣球活動配合演出的藝人都需要健康
形象」上午已經決定撤銷炎亞綸的演出。
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香港文匯報訊（記者梁靜儀）何沛珈、梁超怡與
莫樹錦醫生主持的節目《身體最誠實》，昨日於將
軍澳電視城舉行記者會，有份主持的李佳芯因身在
外地而缺席，而跟莫醫生相識多年的無綫總經理曾
志偉亦有到場，但因要趕往開會未有接受訪問。
相隔十多年再次主持節目的莫醫生，對上一次主
持節目已經是2009年，問到今次是否志偉親自邀他
出山？他說：「同志偉哥識咗好多年，佢講到要幫
手我就做，而且幕後團隊都係之前合作過的，所以
合作得好順，我又邀請咗多位醫生朋友上節目為觀
眾提供一啲健康資訊。」記者提議他可參加《中年
好聲音》？他笑說：「耆英就得，絕對唔好害人害
己，目前都係是以醫學工作為先，我仲有正職，喺
大學教學生，完成記者會後就搭夜機去意大利。」

何沛珈與梁超怡表示主持節目後才發覺身體有很多
毛病，特別是手機用得多，腰椎、頸椎都有問題。沛
珈指拍攝《身》期間突然出現心悸，當時剛拍了兩晚
通宵戲，都擔心是心臟病，幸好醫生指只是胃酸倒
流。問到入行後是否身體更差？她說：「咁又唔會，
反而做護士時身體仲差，因為以前都要捱，又諱疾忌
醫，𠵱 家反而多做運動同埋飲食清淡。」
超怡笑言因愛在家中S形姿勢攤在梳化睇電視，

令到腰椎出現問題，還有以前身體一向都幾好，但
返港後就有皮膚同鼻敏感問題，現時慢慢好轉。快
將卸任港姐的她，表示已決定留港發展。提及新一
年港姐，她覺得今年佳麗身材相當高挑。何沛珈就
表示有位身形高挑的參選佳麗，對方是其師姐。

何沛珈諱疾忌醫身體多毛病
梁超怡留意參選港姐質素

香港文匯報訊 桃花源粵劇舍
的大型製作「帝女花」65，吸引了
不少朋友到場觀賞，日前久未在公
開場合出現的陳寶珠、梅雪詩（阿
嗲），及剛由加拿大趕返香港的米
雪，都先後觀看了其中－場，並且
在觀看後給予寶貴意見，總監陳善
之表示很開心，感謝她們幾位對
「帝女花」65的支持。
寶珠和阿嗲姐近年深居簡出，但均

要求來看這個演出，而且還送上大花籃。看完之後寶珠很開心地表示：她
很喜歡這個製作，其中一場火燒戲，崇禎皇帝和太監自縊場面十分之震
撼，演崇禎的廖國森（森哥）十分精彩，對演太監王承恩的新秀梁振文也
很讚賞，演得很投入很認真。阿嗲姐同樣很喜歡，覺得整體十分流暢，這
樣新的方式也是時代進步所需要的。
至於米雪姐剛從加拿大回來，回來後有點不舒服，休息了兩天還是
要求來看「帝女花」65，看完之後在後台對總監陳善之表示，能看到
這樣的作品感到很興奮，稱讚製作團隊的努力和創意是要大力支持
的，記者問她可有興趣參與其中，她想也不想便答謂：「有呀！」她
還表示要看另一齣他們的作品「拜將臺」。陳善之表示希望能與米雪
姐再合作，以她的專業演出和認真投入，彼此能擦出新火花。

米雪讚製作有創意望參與其中
陳寶珠梅雪詩喜歡「帝女花」65

香港文匯報訊（記者達里）資訊性節目
《好睡好起》今晚播出一集的主題是「夢
境成真」，3位主持方東昇、黃曉瑩及李
曉欣邀來不同界別人士分享有趣夢境，又
探討如何在半夢半醒間找到靈感。有傳發
明家愛迪生需要靈感時，會閉起雙眼手持
匙羮或小球，當進入睡夢後，手上東西會
跌落地並發出聲響，從而刺激「小宇宙」
大爆發。為了印證方法是否有效，方東昇
再做白老鼠，靠一隻湯匙及餅乾罐實測
「睡夢靈感提煉大法」。
節目同時請來草蜢的蔡一傑分享神奇的
「瞓覺作曲」經歷，他說：「試過睡覺睡
到一半，突然有melody在我腦海裏面浮現
出來，直情在夢境入面作了首歌。跟住在
朦朧之間，我記得以前我床頭櫃有一部錄
音機，我會哼住melody 讓錄音機錄下
來。」對於創作人而言，夢境成真是求之
不得，但對於「發夢期夢遊」患者，把夢
境帶到現實可能傷害自己甚至是枕邊人。
中大精神科學系系主任榮潤國指出，「發
夢期夢遊」以長者為主，類似行為更可能
是「腦退化前期症狀」。
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評委需守護「白玉蘭獎」含金量
◆◆第第2828屆上海電視節屆上海電視節「「白玉蘭獎白玉蘭獎」」評委見面會評委見面會2121日在滬舉行日在滬舉行。。

◆◆王珞丹直言擔任評委也是學習的過程王珞丹直言擔任評委也是學習的過程。。

◆◆段奕宏表示段奕宏表示
作品的細節非作品的細節非
常重要常重要，，但作但作
品將要傳達的品將要傳達的
價值更重要價值更重要。。

◆炎亞綸現身網紅耀樂記者會並鞠躬致歉，耀樂崩潰。

◆蔡一傑自言床頭櫃曾有一部錄音機，會
哼住夢境中的melody錄下來。

◆◆米雪與一眾主創合影留念米雪與一眾主創合影留念。。

◆近年深居簡出的寶珠（右1）
和阿嗲姐（左1）現身力撐。

◆◆何沛珈何沛珈
（（左左））與與
梁超怡大梁超怡大
擺心心甫擺心心甫
士士。。

◆◆炎亞綸滿炎亞綸滿
臉淚痕臉淚痕。。


